



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Ana Cristal García Sánchez

Nombre del tema: Internet

Parcial: I mer parcial

Nombre de la Materia: Computación II

Nombre del profesor: Evelio Calles Pérez

Nombre de la Licenciatura: Trabajo social

Cuatrimestre: 2do

INTRODUCCIÓN

En este ensayo hablaremos temas importantes del internet, unos de los puntos es entender los objeto incrustados y vinculados, Los objetos incrustados y vinculados son elementos que pueden ser agregados a un documento o presentación, como gráficos, tablas, archivos de audio o video, entre otros. La diferencia entre un objeto incrustado y uno vinculado radica en cómo se almacena la información. En el caso de un objeto incrustado, la información se guarda directamente dentro del archivo que lo contiene. Por otro lado, un objeto vinculado hace referencia a un archivo externo que se encuentra en otra ubicación. Si se modifica el archivo original, esos cambios se reflejarán en el objeto vinculado.

También hablaremos que el internet se ha convertido en una herramienta indispensable en la vida cotidiana de las personas. A través de esta red global, es posible acceder a una amplia variedad de herramientas que facilitan la comunicación, la investigación, el entretenimiento y el trabajo. En este ensayo, se hablará algunas de las herramientas del internet.

También vamos hablar sobre navegador del world wide web, es una herramienta fundamental en la actualidad para acceder y visualizar la información que se encuentra en la red. Con su interfaz amigable y sencilla de usar, permite a los usuarios navegar por páginas web, realizar búsquedas, acceder a servicios en línea, entre otras funciones. El navegador ha evolucionado con el tiempo, ofreciendo cada vez más funciones y herramientas para mejorar la experiencia del usuario en internet.

Y por último punto hablaremos sobre El correo electrónico, también conocido como e-mail, es otro servicio imprescindible en la red. Permite la comunicación rápida y eficaz entre personas de cualquier parte del mundo a través de mensajes electrónicos. Con su facilidad de uso y la posibilidad de adjuntar archivos, el correo electrónico se ha convertido en una herramienta imprescindible tanto en el ámbito personal como profesional.

En primer lugar, Los objetos incrustados y vinculados son elementos fundamentales en el trabajo con programas de software como Microsoft o PowerPoint. La diferencia entre ellos radica en la forma en que se almacenan y se conectan con el documento principal. Los objetos incrustados son aquellos que se insertan directamente en el archivo y quedan completamente integrados en él, mientras que los objetos vinculados mantienen una conexión externa con el archivo original. Estos elementos son de gran utilidad para insertar gráficos, tablas, hojas de cálculo u otros elementos multimedia en un documento, facilitando la presentación y organización de la información de manera más dinámica.

En la actualidad, Internet se ha convertido en una herramienta fundamental en la vida de las personas, permitiendo la comunicación rápida y eficaz, el acceso a una amplia variedad de información y el desarrollo de diversas actividades cotidianas. Gracias a la red mundial, las personas pueden acceder a noticias de último minuto, comunicarse con familiares y amigos a través de aplicaciones de mensajería instantánea o redes sociales. Sin duda, Internet ha revolucionado la forma en que vivimos y nos relacionamos con el mundo.

El internet tuvo sus inicios en la década de 1960, cuando el Departamento de Defensa de Estados Unidos creó ARPANET, una red de comunicación descentralizada que permitía interconectar diferentes computadoras para compartir información. A partir de ahí, se comenzaron a desarrollar protocolos de comunicación como el TCP/IP, que permitieron la interconexión de diferentes redes de computadoras. En la década de 1980, se creó la World Wide Web, un sistema de hipertexto que facilitaba la navegación y el acceso a la información en internet. En el ámbito educativo, las herramientas de internet han revolucionado la forma en que se enseña y se aprende. Plataformas como Google Classroom, Moodle, Edmodo y Kahoot permiten a los docentes crear contenidos interactivos, realizar seguimiento del progreso de los estudiantes, y fomentar la colaboración y participación en el aula virtual. Asimismo, los estudiantes pueden acceder a una amplia gama de recursos educativos en línea, participar en debates y discusiones, y colaborar con sus compañeros en proyectos grupales. Esta interactividad y facilidad de acceso a la información ha transformado las dinámicas tradicionales de enseñanza y ha abierto nuevas posibilidades de aprendizaje para los estudiantes.

Por otro lado, las herramientas también han sido utilizadas en el ámbito laboral para mejorar la productividad y la colaboración entre equipos de trabajo. Plataformas como Slack, Trello, Asana y Google Drive permiten a los empleados comunicarse de manera efectiva, organizar tareas, compartir documentos y trabajar de forma colaborativa en proyectos. Estas herramientas facilitan la gestión de proyectos, la asignación de responsabilidades y el seguimiento del progreso, lo que contribuye a una mayor eficiencia y rendimiento en el trabajo.

La World Wide Web, o www, es una de las herramientas más utilizadas en el mundo entero, pero ¿cómo y cuándo se inventó? La historia de la www se remonta a finales de la década de 1990, cuando el físico británico Tim Berners-Lee creó un sistema de hipertexto que permitía a los usuarios acceder a información enlazada a través de una red de computadoras.

Berners-Lee publicó la primera página web del mundo en la que explicaba cómo funcionaba la www. Esta página web estaba alojada en un servidor de la Organización Europea para la Investigación Nuclear (CERN), donde Berners-Lee trabajaba en ese entonces. A medida que la popularidad de la web creció, más y más sitios web fueron creados, lo que llevó a una explosión de información en línea y a una revolución en la forma en que las personas se comunican, comparten información y realizan negocios. Hoy en día, la www es una parte esencial de la vida moderna y continúa evolucionando con nuevas tecnologías y funcionalidades.

Por último, En la actualidad, el correo electrónico (e-mail) se ha convertido en una herramienta fundamental. Esta forma de comunicación electrónica nos permite enviar mensajes de texto, archivos adjuntos, imágenes, entre otros, a cualquier parte del mundo en cuestión de segundos. El e-mail nos brinda la posibilidad de mantenernos conectados con personas en distintas partes del mundo de forma rápida y eficaz, facilitando la comunicación tanto a nivel personal como laboral.

Transferencia de archivos a través de FTP es una forma eficaz y ampliamente utilizada para intercambiar archivos entre dispositivos en una red, pero es importante tomar medidas de seguridad para proteger la información transmitida.

COCLUSIÓN

Los objetos incrustados y vinculados son herramientas útiles para mejorar la presentación de información. Es importante saber cómo utilizarlos correctamente para aprovechar al máximo sus beneficios y evitar posibles inconvenientes. El internet ha sido uno de los inventos más revolucionarios en la vida moderna, transformando por completo la forma en que nos relacionamos con el mundo. Su evolución constante ha permitido el desarrollo de nuevas tecnologías y la creación de un universo digital, que por otro lado la herramientas de internet y web han revolucionado la forma en que interactuamos, nos comunicamos y compartimos información en la actualidad. Desde las redes sociales hasta las plataformas educativas y laborales, estas herramientas han permitido a las personas acceder a un sinnúmero de recursos y servicios en línea de manera sencilla y rápida.

El navegador de internet es una herramienta fundamental para acceder y navegar por la red de manera rápida y eficiente.

Las herramientas de internet indispensable de nuestra vida cotidiana y laboral en la era digital en la que vivimos. Nos proporcionan recursos prácticos y eficientes para comunicarnos, colaborar, organizar tareas, acceder y gestionar información de manera rápida y efectiva.

El correo electrónico es una herramienta de comunicación ampliamente utilizada en la actualidad, que permite enviar y recibir mensajes de manera rápida y eficiente. A través del correo electrónico, las personas pueden comunicarse de forma instantánea, tanto a nivel personal como profesional, facilitando la colaboración y la organización de información.

Por otro lado, la transferencia de archivos a través de FTP (Protocolo de Transferencia de Archivos) es una forma segura y eficiente de enviar archivos grandes o numerosos a través de Internet. Esta tecnología permite compartir documentos, imágenes, videos y otros archivos de manera rápida y segura entre diferentes dispositivos y usuarios.

BIBLIOGRAFÍA

[d253c19f0ad60910d73eecb89058703b.pdf \(plataformaeducativauds.com.mx\)](#)